

Lula et Mujica appellent à une nouvelle intégration de l'Amérique latine



La Havane, 2 mars, (RHC)- Le président brésilien, Luiz Inacio Lula da Silva, et l'ex-président uruguayen, José Mujica, ont appelé ce mercredi à une nouvelle intégration des pays d'Amérique Latine pour faire face aux difficiles défis à venir.

José Mujica a participé à une réunion convoquée par Lula avec les membres de la Confédération syndicale des Amériques (TUCA), composée de 49 centrales syndicales de 21 pays, dont le siège est à

Montevideo.

"Personne ne va nous donner nos droits et notre prospérité si nous ne savons pas lutter ensemble pour les obtenir", a défendu l'ancien président uruguayen et icône de la gauche, lors de la réunion qui s'est tenue au Palais du Planalto, siège de l'exécutif à Brasilia.

Lors de son discours, Lula a une nouvelle fois prêché une union latino-américaine "sans frontières".

"Je crois en la construction d'une grande nation, d'une Amérique du Sud sans frontières (...) Nous construirons une Amérique Latine plus unifiée, si les gens comprennent qu'ensemble nous serons plus forts, et que seuls nous sommes très faibles", a-t-il souligné.

Il a plaidé en faveur de la consolidation du MERCOSUR, le Marché commun du Sud et de l'UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines.

Il a souligné l'importance de la démocratie et la nécessité de "récupérer l'unité" de l'Amérique du Sud.

Selon Lula, en Amérique latine "il n'y a pas de pays ennemis" et il existe de nombreux espaces "pour construire un minimum d'unité et de relations entre les États", ainsi que pour améliorer la vie des sociétés.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/315370-lula-et-mujica-appellent-a-une-nouvelle-integration-de-lamerique-latine>



Radio Habana Cuba